



Comprendre les hommes

RADIO ENTRE SOEURS N°280

Jeudi 02 Janvier 2025



Toute reproduction, modification et appropriation de ce document et de son contenu est strictement interdit. Le libre partage de ce document et de son contenu, sans ajout ni modification, est cependant autorisé.

Ce PDF est la retransmission écrite des réunions entre sœurs que nous organisons de manière hebdomadaire sur notre chaîne Télegram t.me/salatijab, réservée aux soeurs. Nous traitons du quotidien et de l'aspect pratique des différents aspects de la vie des femmes musulmanes et de leurs tâches à accomplir. Nous suivons le Coran et la Sunnah selon la compréhension des Pieux Prédecesseurs et nous nous interdisons tout sujet hors de notre portée.

Cette radio n'est pas une assise de science, mais un espace d'expression et d'entraide entre sœurs qui nous a été autorisé par les gens de science. Notamment Cheikh Fawad Al-Awadhi (à ne pas confondre avec Nabil Al-Awadhi) et Cheikha Oum Souhaib, étudiante en science de Cheikh Ferkous et de Cheikh Azhar, recommandée par eux.

Nous espérons être un tremplin pour les sœurs non averties et une source de motivation pour les sœurs avancées dans la science. Nous vous invitons à vous rendre sur notre site www.salatijab.fr pour découvrir notre blog d'entraide accéder à tous les supports d'apprentissages islamiques fiables.

Nous désapprouvons toute personne qui utiliserait les gens de science pour disqualifier notre affaire, déjà autorisée en amont en août 2021. Qu'Allah nous préserve de l'erreur et vous permette d'être aidé(e) par la grâce d'Allah, à travers la lecture de ce document.

Nous demandons à Allah que ce contenu pratique puisse être un argument en notre faveur le Jour du Jugement Dernier. Et nous vous demandons d'invoquer en notre faveur si vous lisez ces quelques lignes. N'hésitez pas à nous contacter à soeurs@salatijab.fr si vous relevez une quelconque erreur parmi nos supports.

Qu'Allah nous préserve, nous fasse miséricorde et nous permette de mourir en pleine soumission.

Bonne lecture
L'équipe Salatijab

Les conflits entre hommes et femmes proviennent principalement d'incompréhensions. Ces incompréhensions s'expliquent par les différences de création entre les hommes et les femmes, qui influencent leur manière de penser. Comprendre les mécanismes de pensée masculine, leurs centres d'intérêt, priorités et attentes permet aux femmes d'anticiper les conflits ou de les désamorcer. Cela les aide aussi à se protéger des manipulations et mensonges, avant ou après le mariage. Les femmes doivent faire preuve d'empathie et de don de soi, sans attendre de garantie en retour. Cet état d'esprit est aimé d'Allah et favorise une relation harmonieuse dans l'obéissance à Ses commandements.

1. Ce que cherche un homme chez une femme

Les hommes d'aujourd'hui, même pieux, ont principalement des attentes mondaines :

- L'aspect physique : Les hommes recherchent des femmes qui prennent soin d'elles. Négliger ce critère peut faire passer à côté de bons hommes ayant des attentes classiques
- Les compétences culinaires : Les hommes aiment rentrer chez eux pour y trouver des repas qu'ils apprécient
- La capacité à tenir un foyer : Cela inclut le soin de la maison et l'éducation des enfants, pour alléger les responsabilités de l'homme

Même un homme pieux valorise ces aspects. Faire plaisir à son mari dans ces domaines est une adoration et un honneur, contrairement à ce que prétend la société occidentale.

2. Il y a une vie en dehors du foyer

Lorsqu'un homme rentre chez lui, il a souvent passé une journée fatigante à l'extérieur, alors que sa femme a passé du temps à réfléchir et veut partager ses pensées. Cependant, son premier besoin n'est pas d'écouter un long monologue. La femme doit :

- Attendre que son mari soit dans de bonnes conditions pour discuter
- Ne pas s'opposer à ses activités sportives ou sociales, car elles lui permettent de trouver un équilibre essentiel
- Elle ne doit pas exiger tout le temps libre de son mari

3. L'honneur de l'homme

L'honneur d'un homme est lié au comportement de sa femme :

- Une femme mal habillée, vulgaire ou indécente porte atteinte à l'honneur de son mari
- Les maris, ayant autorité sur leurs épouses, doivent veiller à ce que celles-ci se comportent correctement. Cette autorité est une responsabilité légitime pour leur protection spirituelle et matérielle

Une femme doit préserver l'honneur de son mari en toutes circonstances et respecter son avis sur des sujets tels que la tenue ou les sorties.

4. L'homme est rationnel, la femme est émotionnelle

Les hommes privilégient la raison et cherchent des solutions rapides, tandis que les femmes s'attardent sur les détails émotionnels. Cette différence provoque souvent des incompréhensions :

- L'homme veut résoudre les problèmes ; la femme veut être écoutée et comprise
- La femme doit comprendre que l'approche masculine n'est pas un désintérêt, mais une logique différente

Une meilleure compréhension de ces différences favorise l'harmonie conjugale.

5. Savoir reconnaître un vrai homme

- Sa parole tenue : Il ne promet pas plus qu'il ne peut accomplir
- Son écoute et son respect pour autrui : Il valorise les gens et leur accorde de la considération
- Son courage : Il assume ses responsabilités, protège sa famille et ne fuit pas devant les épreuves

À l'inverse, un homme qui parle beaucoup mais agit peu, ou qui manque de fiabilité, n'est pas un vrai homme.

6. Il faut laisser les hommes être des hommes

Les femmes commettent une erreur en voulant transformer les hommes en femmes. Allah a créé des différences entre les genres, qui sont une sagesse destinée à établir la complémentarité.

Un homme doit rester fidèle à ses caractéristiques masculines pour jouer son rôle de protecteur et de défenseur. Les tentatives de changement de sa nature créent des déséquilibres dans la famille et la société, comme cela est observé dans les sociétés occidentales.

SALATIJAB.FR

Deviens membre

Nos conseillères

Boutique

Blog



t.me/salatijab

